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Drs.-Nr.: 7116915
Thema: Aufwendungen für den Betrieb der Erstaufnahmeeinrich-

tung

Sehr geehrter Herr Präsident,

namens und im Auftrag der Sächsischen Staatsregierung beantworte ich die
Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Welche Aufwendungen sind für den Betrieb der Erstaufnahmeeinrich-
tung und der Einrichtung des Ausreisegewahrsams sowie der
Abschiebungshaft und für die Abwicklung staatlicher Zuwendungen
(Kapitel 03 04 Titel 547 52) jeweils in welcher Höhe im Haushaltsjahr
2023 entstanden? (Bitte nach Art der Aufwendungen wie Betrieb,
Wachschutz usw. aufgliedern.)

Frage 2:

Welche der in Frage 1 genannten Aufwendungen sind für den Betrieb
der Einrichtung des Ausreisegewahrsams sowie der Abschiebungs-
haft angefallen?

Frage 3:

Welcher Anteil der vorgenannten Kosten ist durch Ausgaben für
Objekte im Stand-by angefallen? (Bitte nach Haushaltsstellen aufglie-
dern.)

Zusammenfassende Antwort auf die Fragen 1 bis 3:

Es “To die Anlage verwiesen.

Grüßen

ie
Mit fre ndlich

f

rmiat Schuster

Anlage

Freistaat
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Der Staatsminister
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Anlage

zu Drs.-Nr. 7/16915

 

Kapitel 03 04 Titel 547 52
Ausgaben in Euro

2023
 

Aufwendungen (Frage 1) 128.872.341,37

 

 

 

 

 

  

Betreibung 88.478.663,47

Wachschutz 39.295.499,93

Lernangebot 1.068.530,44

Sonstiges 29.647,53

Anteilige Aufwendungen für den Betrieb und die

Einrichtung des Ausreisegewahrsams und der 1.335.087,50

Abschiebungshaft (Frage 2)

Anteilige Aufwendungen für Objekte im Stand-by 288.232 58
(Frage 3)    
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